

2022年1月27日

〈ニュースリリース〉

サントリーホールディングス株式会社

トンガ海底火山噴火による被害に対する支援について

この度の、トンガ海底火山噴火の被災地の方々に対し、心よりお見舞い申し上げます。

サントリーホールディングス（株）は、被災地での救援活動、復興支援にお役立ていただきたいとの思いから、トンガ王国への義捐金として1千万円を拠出します。ラグビーを通じてつながりのあるトンガに対し、当社のラグビーチーム「東京サントリーサンゴリアス」とともに支援をしたいという思いから実施するものです。

なお、フルコア・サントリー社（本社：ニュージーランド オークランド）からも飲料提供等の支援を実施します。

●今回の支援に関するコメント：

「東京サントリーサンゴリアス」ゼネラルマネージャー 田中澄憲

この度の火山噴火により、被害にあわれた全ての方々に心からお見舞い申し上げます。「東京サントリーサンゴリアス」には、OBを含めてトンガにルーツを持った仲間が多くおり、1日も早い復興をお祈りしております。チームとしてもさまざまな支援をしていきたいと考えております。

以 上

水と生きる SUNTORY

「水と生きる」は、私たちがお客様や社会と交わす約束です。
貴重な水を守り、水を育む自然環境を次世代につなぐこと。商品やサービスを通じて人々の心を潤すこと。
水のように柔軟に力強く新たな価値創造に挑戦すること。
これらの約束を果たすため、私たちは様々な活動に取り組んでいます。